



Walter-Schottky-Preis für Festkörperforschung

Verliehen von der DPG für hervorragende Arbeiten junger Physiker auf dem Gebiet der Festkörperforschung.

Der Preis besteht aus:

- einem Preisgeld von 15.000 €
- einer Urkunde

Die Preisträger sind:

1973	Peter Ehrhart	1988	Martin Stutzmann
1974	Andreas Otto	1989	Ulrich Eckern
1975	Karl-Heinz Zschauer		Gerd Schön
1976	Franz Wegner		Wilhelm Zwerger
1977	Siegfried Hunklinger	1990	Hermann Grabert
1978	Bernhard Authier		Helmut Wipf
	Horst Fischer	1991	Christian Thomson
1979	Heiner Müller-Krumbhaar	1992	Kurt Kremer
1980	Klaus Funke	1993	Gertrud Zwicknagl
1981	Klaus von Klitzing	1994	Paul Müller
1982	Volker Dohm	1995	Jochen Feldmann
	Reinhard Folk	1996	Bo Persson
1983	Klaus Sattler	1997	Christoph Geibel
1984	Gottfried Döhler	1998	Achim Wixforth
1985	Hans Werner Diehl	1999	Thomas Herrmannsdörfer
	Siegfried Dietrich	2000	Clemens Bechinger
1986	Gerhard Abstreiter	2001	Manfred Bayer
1987	Bernd Ewen	2002	Harald Reichert
	Dieter Richter	2003	Jurgen Smet